

CONVIVIO ENTRE MAGISTERIO Y FUERZA ARMADA. - (Santa Ana). En la centenaria ciudad de Chalchuapa se celebró una reunión que llama-ron los organizadores un convivio entre la Fuerza Armada y el Magisterio de aquella zona. La profesora Norma Campos, del conjunto de danza magisterial, entrega un calendario de la época pre-colombina al Sub-Secreta-rio de Defensa, Coronel DEM Francisco Adolfo Castillo, a quien acompaña el Mayor DEM J. Emilio Chávez Cáceres, Director de Policía Nacional

Fuerza Armada Protege a Comercio en Sonsonate

SONSONATE. El Jefe SONSONATE. El Jefe del Destacamento Militar Número 6 de esta ciudad, Coronel DEM Maximiliano Leiva, ha estado reuniendo a los diversos grupos gremiales, del comercio e industria de Sonsinate para brindarles a sonate para brindarles, a nombre de la Fuerza Armada, su decidido apoyo y protección para que se tra-baje tranquilamente en las

diversas actividades laborales, que benefician el progreso local.

progreso local.
Asi, han sido reunidos
los obreros, maestros, empresarios de buses, dueños
de negocios e industrias,
así como taxistas, a
quienes el propio Cnel.
Leiva les ha manifestado su amplio apoyo en toda la extensión de la palabra. Por su parte, la ciuda-

danía sonsonateca ha manifestado públicamente su gratitud hacia la Fuerza Armada, por el manteni-miento del clima de paz, tranquilidad y seguridad que hay en Sonsonate.

Lo mismo ocurre con el sector rural, en donde las patrullas militares traba-jan en la protección del campesino, dándole segu-ridad personal y a su fami-

des que emprenden algunas entidades de ser-

Hoy Asamblea Cooperativa A su vez, la Fuerza Armada participa también en actividades sociales como con el Patronato Pro Sonsonate. Sonsonate.— Hoy se mentación de nuevos direalizará la décima asam rectivos y refrigerio.

SONSONATE.— Hoy se realizará la décima asamblea general de asociados y delegados de la Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito Magisterial "El Esfuerzo", de esta ciudod ciudad.

La agenda comprende el siguiente programa: Veri-ficación de quorum; aper-tura de la asamblea; elección de nuevos directivos; informe del presi-dente del Consejo Administrativo, del presi-dente de la Junta de Vigi-lancia, del Consejo de Crédito, del Comité Edu-cativo y del gerente; aprobación de la distribución de los excedentes; jurarectivos y refrigerio.

HARAN MEJORAS A PARQUE R. CAMPO

SONSONATE.- La mu-SONSONATE.— La mu-nicipalidad que preside el Prof. Alfonso Padilla Cas-tro, proyecta realizar me-joras al parque "Rafael Campo", según informa-ciones proporcionadas.

Dijeron que conti-nuamente se ha comen-t a d o e n f o r m a desfavorable el estado lamentable del parque, el cual también se nota invadido de vendedores que lo

-Favor pase a la página 15.



MÚERE MONJA. A los 85 años dejó de existir la religiosa Carmelita Fidelina Rumualdo, a causa de larga enfermedad. Después de una misa en el colegio Belén, de Santa Tecla, será se-pultada en el cementerio de esa ciudad.



CONFIESA CRIMEN. Luis Alonso Vásquez Vega, además de los delitos de carácter subversivo que le acumulan, es procesado por la muerte de una persona, a quien le metió un clavo en la cabeza, según dice la Guardia.

Realizan Obras Mejoramiento Comunal

CHALCHUAPA.— Tra-bajos de ampliación de tu-berias para aguas negras se realizan al final de la 1ª Calle Oriente y callejón de Las Joyas, en el barrio Apaneca y colonia El Tazumal, de esta ciudad. Presta colaboración la

sección de Ingeniería de la ANDA, en la elaboración de planos y presupuestos de los trabajos. El comité de vecinos ha solicitado a DIDECO, el financimiento de la obra, que asciende a 19,077.00 colones.

También han pedido la colaboración al Goberna-dor Departamental de Santa Ana, al alcalde de esta ciudad y a todos los vecinos de los sectores mencionados, para finalizar dichos trabajos.

El inspector de Sa-neamiento Ambiental, José Roberto Albanez Arévalo, se interesó en la for-mación de dicho comité de vecinos, a fin de que la obra se realizara.

SANTA ANA. El ex-ju-gador de C.D. FAS Juan Nelson Sanlorenzo, su esposa e hijos, resultaron con golpes y fracturas en triple colisión de vehículos

-Favor pase a la página 40.

Intercambio Entre F.A. y Magisterio en S. Ana

SANTA ANA.-Un verda- de actos resultó insufi-dero éxito constituyó el in- ciente para la demanda de tercambio amistoso que miembros del Consejo De-partamental de Autoridapartamental de Autorida-des, elementos de la Fuerza Armada y magis-terio de Chalchuapa, cele-braron recientemente en el Instituto Nacional de aquella centenaria locali-dad. La sesión estuvo pre-sidida por el Subsecretario de Defensa, coronel DEM Francisco Adolfo Castillo; el Comandante Departamental, representado por el 2do. jefe, coronel DEM Sigfredo Ochoa Pérez; Mayor DEM José Emilio Chávez Cáceres, director de la Policia Nacional; doña Fantina Rivera de Martínez, Gobernadora Departamental y otras autoridades.

La mayoria de los profesores asistentes expuso al-gunos problemas que por la actual situación atra-viesan, y se prometió buscarles solución inmediata, a la vez que agradecieron los elementos del magisterio el apoyo que están reci-biendo de parte de la Fuerza Armada. El salón

asistentes, por lo que el convivio fraternal cele-brado en esa ocasión se considera un éxito. De igual manera, el con-

junto de Danza Folklórica Magisterial tuvo desta-

cada actuación y mereció aplausos. La profesora Norma Campos, al finalizar su actuación, entregóun calendario de la época pre-colombina al Subsecretario de Defensa.

3 Abogados Acusan a Dr. Hasbún a Título Personal

"La acusación que he-mos presentado contra el Dr. Rafael Hasbún, por di-famación, la hemos hecho a titulo personal y no como abogados del IVU ni a nombre de ninguna otra persona o institución", afirman los doctores René Rodríguez Grimaldi, Salvador Humberto Rosales y René Urias.

La carta de los mencionados profesionales,

"2 de julio de 1981.

"Señor Director. EL DIARIO DE HOY.

"Nos referimos a la noti-. cia, aparecida en el Diario

que usted dirige, de fecha primero del mes en curso, por la cual se publica, que los abogados del Instituto de Vivienda Urbana, han presentado acusación formal contra el doctor Ra-fael Hasbún, por el delito de difamación, por lo que a

usted con todo respecto, pedimos se publique la si-guiente aclaración: "1°). Que nos sentimos ofendidos por las imputa-ciones que públicamente el referido Dr. Hasbún, ha hecho contra nosotros, en la Sección "Pido la Pala-bra", de EL DIARIO DE HOY, de los días 18 de mayo y 15 de junio del co-

-Favor pase a la página 24.



REUNION DE TRABAJO.— El Presidente de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa, FENAPES, señor Luis Mendoza, se reunió ayer con miembros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), para discutir aspectos de trabajo. De izquierda a derecha: Rufo Bondanza, Presidente de SCIS; Godofredo Méndez, Ricardo Rivera Espinal, José Ulfano Núñez y señor Mendoza.

Encuentran Cadáveres de Hombre y Mujer en Apopa

hombre y una mujer, que distaban un kilómetro entre si, fueron reconocidos ayer al mediodía por autoridades judiciales de

Apopa. El primer cadáver correspondia a una mujer que media 1.80 y era de unos 25 años, de cuerpo a-tlético. Se hallaba en un basurero en el desvio de la carretera de Apopa a Quezaltepeque y Mariona, en el sector llamado La

El cadáver de la mujer tenía pantalón ocre, con bolsas sesgadas adelante y de parche atrás. Vestia una camisa de hombre, co-lor celeste, con rayas blancas verticales, calcetines

celestes también de hombre; no tenía zapatos. Vestía un "bloomer" verde con encajes verdes. Presentaba múltiples ba-lazos en el tórax.

El cadáver del hombre se hallaba en el kilómetro 16 de la misma carretera de Apopa a Quezaltepeque, como a 10 metros al Norte de la pavimentada. El muerto aparentaba unos 24 años. Era de piel blanca, de 1.70. Presentaba lesiones cortantes en la cuella las cuelas la origana de 1.70. el cuello, las cuales le ori-ginaron la muerte. Tam-bién tenía otro machetazo en la región occipital y o-tras lesiones leves en las piernas.

Era de labios gruesos. 72 horas y el boca grande, nariz alta. unas 24 horas.

cejas pobladas, pestañas crespas, bigote y barba ra-surados, dentadura natu-ral completa, ojos café y manos y pies velludos.

El muerto estaba en cal-zoncillo celeste claro, pero como a unos dos metros de distancia se hallaba una distancia se hallaba una camisa cuadriculada con rayas café, azul y rojas, marca "Wilson Italiana Número 15". Estaba también un pantalón gris de bolsas delanteras sesgadas y traseras corrientes, tedas con forto café. El todas con forro café. El pantalón era marca "Mario Valentino". El cadáver de la mujer

-según los mismos repor-tes judiciales- tenía unas 72 horas y el de la mujer